
 

 

 

 

 

 

 

 

 

鯖江市教育委員会 

１０月定例会議事録 

 

 

令和６年１０月１７日（木） 

 

 

 



 

 

１ 会議概要 

○ 日 時  令和６年１０月１７日（木）       午後２時５２分開会 

                           午後４時４５分閉会 

○ 場 所  鯖江市役所４階第２委員会室 

 

○ 出席委員 

齋藤 教育長 柴田 教育長職務代理者 

蓑輪 委員 春日 委員  水間 委員 

 

○ 欠席委員 

なし 

 

○ 出席説明員 

田中事務部長、吉村教育審議官、木原教育政策課長 

 

○ 欠席説明員 

堀教育政策課主幹、川江生涯学習課長、井上文化課長、獅子原文化の館副館長、 

谷口スポーツ課長、齋藤健康福祉部長、長﨑保育・幼児教育課長 

 

○ 書記 

熊野 教育政策課長補佐 

 

○ 議事日程 

（１）開会の宣告 

 

（２）会議録署名人の指名  柴田 委員  春日 委員 

 

（３）議案 （今回付議案件なし） 

 

（４）教育長の報告 

 

（５）協議・報告事項 

① ＡＩドリル・学習ｅポータル「Qubena（キュビナ）」に関するアンケート

調査結果について 

② ドリーム・チャレンジ 2024 プレゼンコンテストおよびこども意見箱設置事

業の経過について 



 

 

（６）その他 

① 行事予定等について 

※１１月定例教育委員会開催予定 

日時  １１月１９日（火）午後３時 

場所  鯖江市役所 ４階第２委員会室 

 

（７）閉会の宣告 

 

２ 会議大要 

（１）教育長の報告 

・鯖江市長選挙の佐々木市長無投票当選と、1期4年間の学校教育関係の取組について 

 （ワクチン計画接種、鯖江中学校仮校舎、プール学習の民間委託、公共施設の改修工事等） 

・令和5年度決算特別委員会について 

 （奨学金制度の見直し、学校長寿命化計画、エアコン整備等） 

・クマの目撃情報の多発と、登下校時の安全確保について 

・コロナ禍が明けてからの市内各地でのイベント開催について 

 

（２）協議・報告事項 

・ＡＩドリル・学習ｅポータル「Qubena（キュビナ）」に関するアンケート調査結

果について 

【説明】 教育審議官 

【質疑】 

<委員> 

キュビナを使用するためには、インターネット環境が必須となるが、児童クラブ、

児童センターはWi-fi環境が整っているのか。 

  <部長> 

児童センターや町内公民館などは、改修工事を行う際には当然整備を行っているは

ずだが、キュビナを使用するための環境を整える必要があるか、担当課にも情報共有

したい。 

<委員> 

今年、夏休みの宿題がキュビナに置き換わった学校があり、学童保育ではキュビナ

が使えず、夕方保護者が帰ってから家で宿題をしたという声を多く聞いた。Wi-fi環

境がないのか、設定に制限があるのか、それとも接続の仕方がわからないから接続で

きないのかはわからない。 

<審議官> 

Wi-fiが使えるかどうかの問題であって、端末側で制限はしていない。 鯖江Wi-fi



 

 

などのフリーで接続できるところに持っていけば、どこでも使えるはず。 

<教育長> 

夏休み期間中、特に学童保育において、インターネット環境の有無も含め、キュビ

ナを利用できない可能性がある。このことについて、一度確認することとする。 

 

 

 

・ドリーム・チャレンジ2024プレゼンコンテストおよびこども意見箱設置事業の経過

について 

【説明】秘書広聴課 熱田参事 

【質疑】 

 なし 

 

 

（３）その他 

・行事予定等について 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録署名人  柴田 直昌 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録署名人  春日 香緒里 


